

# *Cuba saisit plus 2 tonnes de drogues en 2018*

---



La Havane, 20 mars, (RHC).- Un rapport du ministère cubain de l'Intérieur publié ce mercredi par Granma, notre principal quotidien, indique que 2 mille 438 kilos de drogues ont été saisis à Cuba en 2018.

Le rapport précise que 77% du total a été saisi par les garde-côtes qui ont découvert des opérations internationales à proximité de notre pays et déjoué deux tentatives d'introduction de drogues avec l'appui de bateaux à moteur de grande vitesse.

Le ministère de l'Intérieur ajoute que dans les aéroports de notre pays les douaniers ont pour leur part déjoué 49 opérations visant à introduire des stupéfiants. 90 personnes qui avaient pour la plupart l'intention de les commercialiser ici ont été arrêtées. 81 kilos de narcotiques ont été saisis au cours de ces actions des agents du ministère de l'Intérieur.

Le rapport souligne que ces actions confirment l'engagement de Cuba de lutter pour une société libre de drogues illicites afin d'atteindre un développement durable et le bien-être du peuple.



**Radio Habana Cuba**